

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和4年度3月号 文貴 校長 塩田裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

喜びの春！！光り輝く春！！

啓蟄を迎え、日に日に寒さが和らぎ、陽光の中に春を感じ始める頃となりました。2月に剪定した桜が保健室でほころび始め、卒業・修了を祝っているかのようです。3月も残すところ2週間あまり。お陰様で、子どもたちは全員元気に心身ともに豊かに一回りも二回りも大きく成長し、4月からはそれぞれ、中学校へ進学したり、1学年進級したりします。保護者・地域の皆様の教育活動への多大なるお力添えに感謝致しますとともに、次年度も引き続き、本校へのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



表彰おめでとう！！

- | | | |
|---------------|-------------|--|
| 《模範児童》 | 《書初展中央展》 | |
| 6年 大山 涼佳 | 金賞 4年 大山 穂佳 | |
| 《下都賀地区運動優良児童》 | 《書初展栃木地区展》 | |
| 6年 荒川 獅恩 | 推薦 4年 大山 穂佳 | |
| 6年 菊地 桃彩 | 特選 1年 加藤 晋士 | |
| 《栃木地区運動優良児童》 | 2年 青柳 英志 | |
| 6年 大島 爽蒼 | 3年 片柳 李都 | |
| 6年 関口 結心 | 6年 大山 涼佳 | |
| 《栃木市健康推進優良児童》 | 優賞 1年 膝附 宗弥 | |
| 6年 大森 陽平 | 2年 小川 新太 | |
| 《善行功労児童》 | 4年 加藤 尚研 | |
| 6年 青柳 綸 | 4年 長 真優 | |
| | 6年 青柳 綸 | |

《エコたび栃木プロジェクト「エコたびチャレンジ」》

優秀校 栃木市立国府南小学校
 6年生が修学旅行にあたって、エコな旅にしよう
 と担任と児童で話し合い、エコたびにチャレンジ！
 食事の完食、階段の利用、エコバックの活用、小分
 袋の辞退、節水・節電等様々なことに取り組み、成
 果をまとめてポスターにし、授業参観時に保護者の
 皆様にも発信しました。その取組を報告したところ
 応募数48校中5校に選ばれました！！



東陽中学区の小中学校 毎月14日は『家族団らんの日』
 家庭内でのコミュニケーションがより深められますよう、各ご家庭で工夫してお過ごしください。

4月の主な予定

- 10日(月) 新任式・始業式
- 11日(火) 入学式
- 21日(金) 授業参観・懇談会・P総会

国府南小のHPでは
 児童の様子を毎日
 更新しています。
 アクセス数も91万
 を超えました。是
 非ご覧ください。



☆ありがとう！！6年生（6年生を送る会）☆



3/7に、6年生を送る会を実施しました。 【1班】 【2班】



【3班】 【4班】 最後に、6年生からメッセージをもらいました。

大きな屋根の小さな学校の挑戦

(頑張る学校・地域！応援プロジェクト事業指定)

- コミスク拡大会議 2/22
 第2期：令和5年度～7年度の目指す児童の姿
 や具体化表の見直しを行い、4月からの実践に向
 けての準備を行いました。これまでの取組を継続
 し充実が図れるよう、保護者や地域の皆様のご支
 援・ご協力をよろしくお願い致します。
- キャリア教育 2/28
 今回は、青柳さん、石橋さん、和田さん、渡邊
 さんの4人に方々からお話しを伺い、子どもたち
 はそれぞれに大切にしたいことをまとめることが
 できました。ありがとうございました。
- 統一パトロール 3/1
 今年度も国府地区子どもを守る会の皆様には、
 子どもたちの登下校の安全を見守っていただき、
 心より感謝申し上げます。来年度もどうぞよろし
 くお願い致します。
- 緑を守り隊 3/2
 国府地区まちづくり協議会の皆様のご支援で、
 コンポストの土を使ってのルピナスの苗植えも恒
 例の行事になって参りました。5月の開花がとて
 も楽しみです。
- 今年度は年度末に、清掃ボランティアをお願いし
 ましたところ、のべ18名の方々のご協力をいた
 だきました。また、お話し会の皆様、習字の大塚
 先生、レザークラフトの布川先生、子どもたちへ
 のご支援、ありがとうございました。東陽女子バ
 レー部の皆様、体育館のワックス塗布もありがと
 うございました。中3のコミスク
 委員の皆様、6年生への中学校に
 ついてのお話もありがとうございました。

小規模特認校 zone class



国府南っ子が3学期に頑張ったことを紹介します！！

【1年生】

- O.Yさん・・・おんどくが、まちがえずにできるようになりました。すきなおはなしは『ずっとずっとだいすきだよ』です。
- K.Yさん・・・たしざんとひきざんをがんばりました。
- K.Sさん・・・たいいくのなわとびで、1ぶんとべるようになりました。らいねんは、2ぶんとびたいです。二じゅうとびも10回くらいとびたいです。
- S.Sさん・・・まえできなかったとびばこをなんかいもれんしゅうしてできるようになって、うれしかったです。
- H.Mさん・・・がんばったことは、みんなとなかよくたのしくあそぶことです。
- F.Uさん・・・たいいくのとびばこが、できるようになりました。
- M.Dさん・・・かざりつけのわかづくりやかん字の目玉のとめのところをがんばりました。



【2年生】

- A.Eさん・・・上きゅう生に教えてもらったら、二じゅうとびがとべるようになりました。10回くらいとべるようにしたいです。
- U.Mさん・・・5分休みにいっぱい絵をかいたから、絵がしょうずになりました。
- O.Aさん・・・とびかたのこつがわかって、タイヤがとべるようになりました。きゅう食が食べられる時がふえました。なぜかと言うと、ぎゅうにゅうで食べられるようになったからです。
- K.Yさん・・・きゅう食が、ぜんぶ食べられるようになりました。かん字テストが合かくしました。
- S.Dさん・・・ひょっこやきつね、くじゃくなどのしんぶんづくりをがんばりました。
- T.Yさん・・・上きゅう生に歌に合わせてあやとびするととびやすいと教えてもらったら、とべるようになりました。
- M.Yさん・・・ランドセルのじゅんびが、一人でできるようになりました。
- M.Mさん・・・たくさんれんしゅうして、とびばこがとべるようになりました。



【3年生】

- K.Mさん・・・なわとびは、目ひょうが3分なので「ぜったいできる」と思ったら、ひっかからないで3分とべました。
- K.Rさん・・・台上前てんがむずかしそうだったけど、やってみたらかんたんにできました。
- K.Sさん・・・2けたのかけ算がむずかしかったけど、計算をがんばってやったから少し計算のしかたが分かってきました。
- N.Yさん・・・なわとびをたくさん練習して自こさい高記録をこう新しました。
- F.Kさん・・・さい初の練習の時は声が小さかったけど、今は大きな声で発表できるようになりました。
- Y.Yさん・・・学カテストでは、家で時間をはかってきょ年の学カテストやかん字・計算のふく習をしたので、勉強のせいかが出せました。



【4年生】

- O.Nさん・・・けがして委員会の仕事ができない日もあったけれど、なおったら、うさぎ当番や体育小屋の開け閉めなどができるようになってよかったです。
- O.Hさん・・・とび箱で台上前転ができるようになりました。最初はこわくてできなかったけれど、練習したらできるようになってうれしかったです。開きゃくとびも初めて8だんとべました。
- K.Sさん・・・2学期はなかなかあいさつができなかったけど、3学期はできるようになりました。とび箱では、開きゃくで8だん、かかえこみで6だんがとべたり、台上前転ができるよう

- になったので、来年はもっときれいにとびたいです。1輪車も乗れるようになりました。
- K.Nさん・・・委員会をがんばりました。朝の放送やうさぎ小屋、体育小屋の開け閉めなど、できました。5年生になってもがんばろうと思っています。
- S.Rさん・・・体育のとび箱で、台上前転が最初はできなかったけれど、ちやく地まできれいにできるようになりました。
- C.Mさん・・・なわとびのじきゅうとびが4分間とべるようになりました。はやぶさができるように、練習したいです。
- N.Kさん・・・好ききらいをなくすようにしたら、苦手な食べ物も残さず食べられるようになりました。
- F.Rさん・・・とび箱の台上前転やかかえこみとびができるようになって、よかったです。
- F.Mさん・・・委員会の仕事が忘れずにできました。あきらめずに勉強もがんばりました。
- H.Nさん・・・最初は止まれなかった台上前転も、ちやく地が止まれるようになりました。



【5年生】

- A.Hさん・・・初めて5年生だけで国府南っ子タイムを仕切った時、よく6年生の動きを見てきたので、クラスのみなどと協力して全学年をまとめることができました。
- I.Yさん・・・5年生だけで初めて国府南っ子タイムをやることをがんばりました。話す時にみんなに聞こえるように大きな声を出せたのでよかったですし、みんなが楽しんでくれてとてもうれしかったです。
- K.Tさん・・・6年生を送る会で、6年生に一步近づけるようがんばりました。下級生に、具体的に分かりやすく教えることができました。
- H.Kさん・・・校長先生や教頭先生に、毎日、元気に大きな声であいさつをしています。これからも続けて、国府南小のあいさつが広がるといいです。



【6年生】

- A.Rさん・・・知らない人とコミュニケーションがとれるようになりました。他の学校の人と英語で話すのは難しかったけれど、自信がつきました。
- A.Sさん・・・委員会の委員長として話合いを進めたりまとめたり、進んで意見を出したり活動したりできました。
- O.Sさん・・・1年生と仲良く遊ぶことができました。これからも小さい子と仲良くしていきたいです。
- O.Yさん・・・他の学年を助けたり、清掃班の班長として責任感をもって生活したりできました。
- O.Rさん・・・なかよし班で活動するときに、よさこいを教えたり話合いを進めたりするのをがんばりました。だれかに分かりやすく伝えるのは難しかったけど、できるようになってよかったです。
- K.Mさん・・・なかよし班の班長をがんばりました。意見を聞いてまとめることができたと思います。
- S.Yさん・・・OTのなかよし班での話合い活動で、みんなの意見をまとめることや意見が出ない時に工夫して話合いができ、6年生中心に活動することができました。
- F.Iさん・・・6年間のまとめをしっかりやることができました。漢字はほとんど完ぺきです！
- M.Hさん・・・話合い活動やよさこい練習の時に、なかよし班のみんなをまとめることをがんばりました。話合い活動では意見を出してもらおうのが難しかったけれど、最後の時はたくさん意見が出たので、うれしかったです。

今年度も、学校生活の中で一人一人が一生懸命に取り組んでいる姿が随所に見られました。それだけに、一人一人が頑張ったことやできるようになったことがたくさんありました。頑張ったことやできるようになったことを自覚することや周囲から認められることは、子どもたちの大きな自信につながります。子どもたちも次年度への意欲を新たにしています。是非ご家庭でも、お子様の1年間の成長と頑張ったこと等への励ましのお声掛けをお願い致します。